

mes se fondaient pour planifier leurs manifestations. A mesure que de nouveaux emplois se créaient au sein du théâtre professionnel, il se trouvait des "diplômés" du Festival d'art dramatique du Canada pour les remplir. Au cours des dernières années, d'autres organismes et media d'information ont commencé à former des artistes pour le théâtre professionnel. D'autre part, le Festival d'art dramatique a continué d'étendre le champ de ses activités en attaquant les divers problèmes qui assaillent le théâtre canadien, et ce, tout en poursuivant son principal objectif qui consiste à faciliter la participation à l'art théâtral au niveau non professionnel et à le faire apprécier à sa juste valeur.

LES FOIRES COMMERCIALES DE 1973-1974

Le Canada aura des étalages à 31 foires commerciales dans 11 pays en 1973 et 1974 dans le cadre de sa campagne d'expansion des exportations, a annoncé récemment le ministère de l'Industrie et du Commerce.

Le ministère parrainera nos étalages à toutes ces foires et on y trouvera des produits de quelque 300 sociétés canadiennes.

La liste des foires révèle qu'il y aura sept étalages de vêtements et de textiles, deux en Allemagne, trois en Angleterre et deux expositions exclusivement canadiennes de vêtements pour dames à New York.

Notre équipement électrique et électronique sera en vedette à la Foire des industries allemandes à Hanovre ainsi qu'au Salon de l'aéronautique de Paris (France). On fera voir nos produits de machinerie à l'exposition gazifière mondiale à Nice (France), ainsi qu'à l'Exposition de machinerie et d'équipement d'exploitation forestière à Atlanta (Georgie). Le Canada exposera de l'équipement spécialisé à l'exposition Hotelympia à Londres (Angleterre) et au Congrès de l'Association nationale des restaurateurs à Chicago.

Nous aurons des étalages à l'Exposition et au Congrès de construction industrialisée à Louisville (Kentucky), au Congrès des bijoutiers détaillants d'Amérique à New York, à une exposition d'instruments aratoires à Kansas City et à une Exposition internationale de machinerie, d'équipement et d'instruments pour l'industrie du bois de construction et de menuiserie à Moscou.

Le ministère projette également de participer au Marché de meubles de noyer à Hickory (Caroline du Nord), au Festival international du film à Cannes (France), au Salon international du disque et des éditeurs de musique également à Cannes (France) et à INBEX, à Louisville (Kentucky).

Divers produits seront exposés à la Foire commerciale internationale d'Alger, à la Foire commerciale internationale de Budapest, en Hongrie, à la Foire commerciale internationale d'Izmir, en Turquie, et à la Foire commerciale internationale de Tel-Aviv en Israël.

Le Canada aura un étalage à la 5e Conférence annuelle de technologie hauturière à Houston (Texas) et des embarcations de fabrication canadienne seront exposées au Salon américain de bateaux à voile à Annapolis (Maryland). L'industrie aérospatiale du Canada sera bien représentée au Salon de l'aéronautique de Paris (France) et le Salon international aérospatial du Japon, à Tokyo, mettra l'accent sur les capacités canadiennes de production du système ADAC (avions à décollage et atterrissage courts).

Des produits canadiens de l'agriculture, des pêcheries et de l'alimentation feront partie de notre étalage à l'Exposition nationale des services alimentaires à Londres (Angleterre) et à l'exposition japonaise de promotion de la viande à Tokyo.

En plus de ces étalages parrainés par le ministère et auxquels les compagnies intéressées à s'implanter sur le marché d'exportation peuvent encore s'inscrire, le ministère a mis au point un programme d'aide aux sociétés désireuses d'être représentées à des foires commerciales auxquelles le ministère ne participe pas directement.

VISITE DE RÉSISTANTS FRANÇAIS

Des amitiés liées il y a plus d'un quart de siècle en Europe occupée furent renouées à Ottawa, à l'occasion de la récente visite des 52 survivants des principaux réseaux de renseignements et d'évasion français de la Seconde Guerre mondiale. Les visiteurs passèrent une journée dans la capitale en compagnie de leurs anciens camarades de la Section canadienne de la *Royal Air Force Escaping Society*. Après avoir déposé une couronne au monument national aux morts de la guerre, ils furent les hôtes à déjeuner de la Ville d'Ottawa. Ils furent aussi invités à un dîner offert par le gouvernement du Canada et présidé par M. Arthur Laing, alors ministre des Affaires des anciens combattants.

Depuis 1967, la Section canadienne de la *Royal Air Force Escaping Society* invite chaque année ses amis de temps de guerre à venir au Canada. Leurs invités spéciaux cette année étaient M. et Mme Pierre Ugeux. Mme Ugeux, travaillant sous le nom de code de "Michou", acquit une renommée internationale pour son travail dans le fameux réseau d'évasion belge "Comet". Elle reçut la *George Medal* pour l'héroïsme dont elle fit preuve en sauvant la vie de centaines d'aviateurs alliés.

Neuf autres réseaux d'évasion étaient représentés, mais la plupart des 52 visiteurs avaient travaillé dans le réseau Shelburne, qui opérait en Bretagne. Ce réseau d'évasion fut en réalité organisé par deux Canadiens, M. Lucien Dumais, de Montréal, et M. Ray Labrosse d'Ottawa. Les deux hommes sont membres honoraires de la Section canadienne de la Société et accompagnaient les visiteurs pendant leur séjour à Ottawa.